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ЗАВЕРШАЮЩЕМУ ГОДУ-УДАРНЫЙ ТРУД
В трудовых ш л е ы ш а х  страны все шнре 

развертывается соревнование за  успешное 
выполнение заданий одиннадцатой пятилет
ки. Как подчеркнул тов. К. У. Черненко- в 
завершающем году «надо всем трудиться но- 
ударножу. с полной отдачей, создавать на
дежную основу для уверенного старта в но
вой пятилетке».

Большие н сложные задачи предстоит в 
текущей году решить животноводах района. 
Согласно социалистический обязательствам, 
в завершающей году пятилетки хозяйствам 
района предстоит продать государству 19500 
тони молока. Обязательства приняты с уче
том ликвидации задолженности по продаже 
молока — 581 тонны. Передовые хозяйства

района—совхоз «Тотемскнй». колхоз «Велн- 
кодворье»— пятилетний план продажи молока 
решили выполнить досрочно. Принимают Д о
полнительные меры по успешному заверше
нию пятилетки и в ряде других хозяйств.

Животноводы колхоза имени Ленина реши
ли произвести 18500 центнеров молока, на 
213 тонн больше факта реализации прошло
го года. Это значит, что колхоз должен еже
дневно сдавать молока на полтонны больше, 
чем в 1984 году. Сегодня мы публикуем 
письмо доярок Коровинской фермы этого хо
зяйства, которые выступают инициаторами 
соревнования за  резкое увеличение производ
ства молока.

З А  Б О Л Ь Ш О Е  М О Л О К О
Р яд  лет мы прочно удер

живаем первенство по произ
водству молока среди кол
лективов молочнотоварных 
ф :р м  колхоза. В минувшем 
г о д у  получили в среднем от 
коровы по 2773 килограмма, 
что на 183 превышает уро
вень предыдущего года. Нан- 
высшей прибавки в надоях 
— по 3 2 5  килограммов на 
корову — добилась доярка 
А . А. Му драк. В начале те
кущей зимовки она приняла 
стадо от ветерана труда 
А. Н. Варзнновой и продол
жает закреплять достигнутые 
успехи.

Каждая из нас н все вме
сте настойчиво стремимся к 
достижению намеченных ру
бежей. Ж ивем и работаем 
дружно, трудности преодоле
ваем сообща. Сил и времени 
для ухода за животными не 
жалеем. Начинаем хлопо
тать на ферме с четырех 
утра. В период стойлового 
содержания скота дойка 
трехкратная, особое внима
ние уделяем раздою ново
тельных.

Радует нас улучшение 
кормового рациона. Если в 
прошлую зимовку на услов
ную голову приходилось 13,4 
центнера кормовых единиц, 
то нынче эта цифра равна 
17.4. Колхоз перевыполнил 
задание по заготовке сена и 
силоса, больше выделено на 
корм скоту зернофуража. 
Рацион дополняют микро
элементы и микродобавки.

Наша задача — правильно н 
разумно расходовать эти 
корма, чтобы получить наи
большую отдачу.

Идет завершающий год 
пятилетки, и мы отлично по
нимаем. что - животноводам 
хозяйства предстоит напря
женный труд по увеличению 
производства продукция сво
ей отрасли. Трудящиеся рай
она. как и все. советские лю
ди. соревнуются за успешное 
выполнение заданий одинна
дцатой пятилетки, готовят 
достойную встречу 40-лети» 
Великой Победы ~ и новыми 
достижениями в труде зна
менуют 50-летие стахановско
го движения. Д€ы также на
мерены внести свой посиль
ный вклад в дело мира, про
должать лучшие традиции со
ветского народа.

В социалистических обяза
тельствах на 1985 год про
изводство молока мы решили 
увеличить на 13 процентов 
к факту прошлого года, то 
есть достичь в надоях трех
тысячного рубежа. Это не
легкая задача, но к этому 
нас призывают решения ок
тябрьского (1984 года; Пле
нума ЦК КПСС, выступле
ние товарища К. У. Чернен
ко на этом Пленуме н ма
териалы второй сессии Вер
ховного Совета СССР один
надцатого созыва. Эти доку
менты определяют конкрет
ные пути и способы успеш
ного завершения производст
венной программы одиннад

цатой пятилетки.
Следуя примеру передо

вых хозяйств района, с пер
вых дней нового года мы 
усиливаем темпы производ
ства молока. З а  первую пя
тидневку января в целом по 
колхозу надой от коровы 
составил 29.3  килограмма, 
что на девять выше прошло-, 
годнего уровня. У нас же по 
ферме за этот период полу
чено по 35.7  килограмма мо
лока, что больше уровня 
прошлого года на 11.4 кило
грамма. Достигнутое мы мо
жем закрепить и прнумног 
жить при условии дальней
шего усиления кормовой 
базы. В нашем хозяйстве к 
зимовке 1985— 1986 годов 
производство кормов намече
но увеличить на 20  проц.

Немалый резерв — улуч
шение качественных показа
телей продукции. В прошлом 
году, например, на понижен
ную жирность списано по 
хозяйству около сорока тонн 
молока. В настоящий период 
молоко сдаем жирностью ба
зисной и выше.

Улучшается работа и по 
воспроизводству стада. В те
кущем году на замену низко
продуктивных коров будет 
введено по колхозу около 
170 нетелей. Все эти меро
приятия окажут положитель
ное влияние и на работу на
шей фермы.

Доярки В. Ш ИБАЛОВА,
3 . ПОПОВА. Г. АКИ
Ш ЕВА, А . МУ ДРАК.

Социалистические обязательства
КОЛЛЕКТИВА ТОТЕМСКОГО ФИЛИАЛА ОБЪЕДИН ЕНИЯ «ВОЛОГДАХИМЛЕС*
Широко развернув социа

листическое соревнование за 
достойную встречу 40-летия 
Победы советского народа в 
Великой Отечественной вой
не. 50-летия стахановского 
движения, одобряя положе
ния и выводы, содержащиеся 
в выступлении Генерального 
секретаря ЦК КПСС товари
ща К. У. Черненко на ок
тябрьском (1984 года) Плену
ме ЦК КПСС, коллектив фи
лиала принимает на 1985 
год следующие социалисти
ческие обязательства:

Годовой план выполнить 
досрочно — по реализации 
к 25 декабря, по норматив
но-чистой продукции к 28 
декабря. Сверх задания реа
лизовать продукции на 15 
тысяч рублей. К 22 апреля 
— 115-й годовщине со дня 
рождения В. И. Ленина — 
выполнить план четырех ме

сяцев 1985 года. Ко Дню 
Победы вывезти сверх плана 
500 кубометров древесины. 
К  50-летию стахановского 
движения дать сверх плана 
с начала пятилетки 105 тонн 
живицы. Обеспечить свое
временное выполнение плана 
поставок по договорам и обя
зательствам.

Задание по росту произво
дительности труда перевы
полнить на один процент, по
высить фондоотдачу на 0,5 
процента, снизить себестои
мость на 0 ,5  процента. По
лучить сверхплановой прибы
ли на две тысячи рублей. 
Сократить потерн рабочего 
времени на десять^ процен
тов.

Выполнить мероприятия 
целевой комплексной про
граммы по сокращению руч
ного труда, высвободив Ус
ловно трех работников. Ор

ганизовать на сборе живицы 
пять бригад.

З а  счет внедрения меро
приятий технического про
гресса к  научной организа
ции труда получить экономи
ческий эффект 0 .9  тысячи 
рублей. Сэкономить 2 ,3  ты
сячи квт.-часов электроэнер
гии, 1,5 тонны бензина. За  
счет этого отработать два 
дня на сэкономленных ре
сурсах..

Оказать шефскую помощь 
колхозам и совхозам райо
на. реализовать с подсобного 
хозяйства 1,5 тонны мяса, 
произвести 20 тонн картофе
ля и овощей.

Социалистические обяза
тельства обсуждены н 
приняты на общем со
брании коллектива фи
лиала объединения «Во- 
логдахнмлес».

Анатолий Курицын в совхозе «Тотемскнй» работает недав
но. всего два года. На новом месте зарекомендовал себя как 
умелый механизатор, которому можно доверить любое дело. 
Анатолий успешно справлялся с заданиями во время такой 
важной сельскохозяйственной кампании, как заготовка кормов 
для общественного животноводства. Сейчас он выполняет 
важные и ответственные рейсы — возит на поля органичес
кие удобрения.

НА СНИМКЕ: А. Курицын. Фото И. Рычковой.

Предвыборные совещания
В стране начались окружные 

предвыборные совещании. Они 
проходят в обстановке высокой 
трудовой и политической актив
ности советских людей, демон
стрируют идейно-политическое 
единство нашего народа.

Их участники заявляют о го
рячем одобрении внутренней н 
внешней политики Коммунисти
ческой партии и Советского го
сударства. стремлении превра
тить завершающий год пяти

летки в год ударной работы. 
Высокий творческий подъем в 
каждом трудовом коллективе 
рождает подготовка к XXVII 

"съезду КПСС-.
На окружных совещаниях 

кандидаты в депутаты высших 
органов государственной власти 
республик — лучшие предста
вители рабочих, крестьян, ин
теллигенции — получают еди
нодушную поддержку.

* (ТАСС).

НАЗЫВАЮТ ДОСТОЙНЫХ
На предприятиях, в организациях, колхозах и совхозах 

района проходят предвыборные собрания. Их участники вы
двигают кандидатов в депутаты в местные Советы.
В торжественной обстановке 

труженики колхоза < Велико- 
д ворье» выдвинули кандида
том в депутаты Вологодского 
областного Совета по избира
тельному округу Дё 172 дояр
ку этого хозяйства Раису Сер
геевну Спасскую.

Кандидатуру Р . С. Спасской 
единодушно поддержали тру
женики колхоза «Родина».

В строительно-монтажном уп
равлении треста «Вологдаграж- 
данстрой» состоялось предвы
борное собрание.

Собрание открыл секретарь 
партийной организации В. Н. 
Молчанове кий. Он предоставил

слово начальнику управления 
В. П. Кушерекнну, который 
внес предложение выдвинуть 
кандидатом в депутаты Воло
годского областного Совета на
родных депутатов по избира
тельному округу Ле 170 заве
дующего отделом организаци
онно-партийной работы Воло
годского обкома КПСС Валерия 
Евстафьевича Морозова. Пред
ложение было единодушно под
держано собравшимися.

Кандидатом в депутаты То- 
темского районного Совета по 
избирательному округу 8  
выдвинута маляр строительно* 
монтажного управления член 
ВЛКСМ _ Клавдия Анатольевна 
Моховнкова.

Заседание окружной избирательной комиссия
ТОТЬМА. Состоялось первое 

заседание окружной избиратель
ной комиссии Тотемского изби
рательного округа №  341 по 
выборам в Верховный Совет 
РСФСР.

Председатель комиссии В. А. 
Морозов проинформировал о 
ходе подготовки к выборам в 
избирательном округе, о зада
чах окружной комиссии в свете 
Закона РСФ СР «О выборах 
в Верховный Совет РСФСР» и

письме Центральной избира
тельной комиссии.

О готовности средств связи 
доложили: главный инженер 
ЭТУС Л. С. Шишкин, началь
ник районного узла связи А. В. 
Новиков.

На заседании были утверж
дены план работы комиссии, 
номера избирательных участ
ков. распределены обязанности 
между членами комиссии.

К  С В Е Д Е Н И Ю  И З Б И Р А Т Е Л Е Й
Окружная избирательная комиссия Тотемского избира

тельного округа Л* 341 по выборам в Верховный Совет 
РСФ СР размещается по адресу: г. Тотьма, ул. Белоусов- 
екая, 34. райком КПСС, кабинет .'й  12, телефон 2-10-57.
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Проверяют дозорные сельсовета  -----------------------------------------------------------------------------------------— -------------—

Технике — высокую готовность
Группа народного контроля 

Нижнепеченгского сельского Со
вета народных депутатов прове
ла очередную проверку сохран
ности и ремонта сельскохозяй
ственной техники. Во второй 
бригаде (деревня Коченьга) кол
хоза «Память Ленина» вся тех
ника на линейке готовности. 
Зерновые комбайны сразу же 
после завершения уборочной 
страды разместили на подстав
ках, очистили от грязи, пожни
вных остатков. Натяжные узлы 
сняты. Все они отремонтирова
ны и смазаны от коррозии, за
крыты, чтобы не попадала вла
га.

Сеялки, плуги, бороны и дру
гая почвообрабатывающая тех
ника отремонтированы, маши
ны, которые на резиновом хо
ду, находятся на подставках. 
Это прежде всего заслуга ме
ханика бригады В. С. Рыбина,

который с первых дней по- 
деловому отнесся к. своим обя
занностям, контролировал ра
боту механизаторов.

Совсем другая картина в 
центральной бригаде, в Лева- 
ше. Техника у мастерских раз
бросана. Списанные машины и 
металлолом валяются где по
пало.

В основном вся техника от
ремонтирована и находится на 
подставках, но это произошло 
после того, как вмешались на
родные контролеры.

Непорядок и с зерновыми 
комбайнами. Три комбайна 
«Нива» после уборочных работ 
оставлены в деревне Нижняя 
Печеньга. Дорогостоящая тех
ника и по сей день не очищена 
от грязи и пожнивных остат
ков, не ослаблены ремни и ‘ це
пи. узлы ржавеют. Группа на
родного контроля неоднократно

указывала на бесхозяйствен* 
ность, халатное отношение к 
делу. Составляли акты. Этот 
вопрос ставили перед исполко
мом сельского Совета, но ком
байны и сейчас находятся в 
безобразном состоянии.

Председатель колхоза «Па
мять Ленина» П. П. Никитин- 
окий и главный механик В. Н. 
Панкратовский уверяют, что 
как только будет хорошая до
рога до Леваша, комбайны пе
регонят, .на месте очистят от 
грязи и поставят на подставки. 
Но не легче ли это сделать бы
ло своевременно, там, где они 
находятся сейчас. Просто к тех
нике, здесь относятся безответ
ственно, не по-хозяйски.

В. БУЛАТОВ, 
председатель группы народ
ного контроля.

В комитете народного контроля

П Р О С Ч Е Т Ы  З И М О В К И
Районный комитет народного контроля обсудил вопрос 

о результатах проверки хода стойлового содержания скота в 
колхозе «Большевик».

Отмечено, что в хозяйстве 
проводится определенная рабо
та по организованному проведе
нию стойлового содержания 
скота. Для общественного пого
ловья заготовлено 5770 центне
ров сена, 4720 — соломы и 
14 530 центнеров силоса. С на
чала зимовки надой молока от 
коровы по сравнению, с тем же 
периодом прошлого года увели
чился на 90 килограммов.

Вместе с тем не на всех 
фермах используются имеющие
ся возможности для увеличения 
производства продуктов живот
новодства. Допускаются серьез
ные упущения со стороны ряда 
бригадиров и специалистов хо
зяйства в организации зимовки 
скота. Не принимается долж
ных мер по рациональному ис
пользованию кормов, по подго
товке их к скармливанию. На 
ферме Слободка, например, со
лому дают коровам в неприго
товленном виде.

Механизированным кормоце

хом комплекса на день провер
ки приготовлено всего 1,5 тон
ны соломы. Не принимается 
должных мер по доставке кор
мов к животноводческим фер
мам. Имеют место потери их 
при транспортировке и хране
нии. Прессованное сено и соло
ма складированы под откры
тым небом и портятся. Не из
житы факты срывов подвозки 
кормов, особенно на ферме 
Слободка. Медленно вводится в 
рационы кормления хвойная 
мука, на всех фермах отсутст
вуют минеральные подкормки 
и поваренная соль.

Допускаются серьезные упу
щения в зоотехнической и вете
ринарной работе. На централь
ной ферме плохо организован 
раздой, новотельных коров.

Не уделяется должного вни
мания сохранности поголовья 
общественного скота. * За де
вять месяцев 1984 года в кол
хозе допущен падеж крупного 
рогатого скота в количестве 55

голов. Основной причиной яв
ляется то, что отелы коров 
проходят в антисанитарных ус
ловиях. В ночное время их ни
кто практически не принимает. 
Молодняк размещается в хо
лодных и грязных помещениях.

Комитет народного контроля 
указал председателку колхоза
А. А. Сабурову на серьезные 
недостатки в организации зи
мовки скота и обязал принять 
меры к возмещению . ущерба, 
причиненного падежом крупно
го рогатого скота, за счет ви
новных лиц. Принято к сведе- 
нию его заявление о том, что 
Правление колхоза принимает, 
меры по устранению отмечен
ных недостатков. На всех фер
мах введены в рацион хвойная 
мука, поваренная соль, микро
добавки и минеральные корма. 
Организовано звено по подвозке 
кормов к фермам.

Группе народного контроля 
(председатель И. В. Коробвды- 
на) предложено усилить конт
роль за организацией зимовки 
окота, рациональным использо
ванием кормов, обеспечением 
сохранности поголовья.

Выше действенность проверок
Районный комитет на очередном заседании рассмотрел во

прос о работе группы народного контроля вспомогательной 
школы. В группе пять человек, возглавляет ее учительница ма
тематики Н. С. Соболева. Народными дозорными являются 
наиболее активные н авторитетные товарищи, имеющие опыт 
контрольной работы.

В соответствии с характером 
и  спецификой работы группа 
придает важное значение раз
работке перспективного плана, 
в котором четко определены ос
новные направления. Кварталь
ные планы составляются на 
основе перспективного. Предва
рительно они обсуждаются на 
заседании группы, а затем со
гласовываются с партийной ор
ганизацией и администрацией. 
Это поднимает ответственность 
контролеров за выполнение на
меченного, дает возможность 
партийной организации наце
лить их на решение главных 
вопросов и задач, стоящих пе
ред коллективом.

Особое внимание уделяется 
таким вопросам, как соблюде
ние санитарно-гигиенического 
режима, организация литания 
учащихся, использование и со
хранность товароматериальных 
ценностей, топливно-энергетиче
ских ресурсов. Каждый народ
ный контролер имеет постоян
ные поручения. Добросовестно 
относятся к их выполнению 
Г. Н. Зайцева. Н. С. Соболева, 
И. Н. Якушева и другие.

За 1983 и 1984 годы груп
пой осуществлено 23 проверки.

Так, одной из проверок были 
выявлены серьезные нарушения 
санитарного состояния, исполь
зования кухонного инвентаря.

Результаты проверок обсуж
дались на заседании группы, 
на собрании коллектива. Прин
ципиальное и деловое рассмот
рение вскрытых народными кон
тролерами недостатков, выступ
ления виновных лиц не только 
способствуют оперативному уст
ранению допущенных наруше
ний, но и позволяют предупре
дить возможные просчеты в ра
боте. Положителен и тот факт, 
что при организации проверок 
практикуется взаимосвязь груп
пы с партийной и профсоюзной 
организациями.

Народные дозорные заметно 
активизировали свою работу, 
глубже стали разбираться в при
чинах недостатков. Так, при 
проверке использования рабоче
го времени выяснилось, что от
дельными работниками допуска
ются опоздания на работу, на
рушения правил внутреннего 
распорядка. Результаты были 
своевременно обсуждены в тру
довом коллективе, разработаны 
мероприятия, направленные на 
устранение недостатков.

Наряду с положительными 
Моментами в работе группы 
имеются и недостатки. В реше
ниях, принятых на собраниях, 
не всегда . оговариваются сроки 
их исполнения,. не называются 
ответственные лица. Из :иоля 
зрения народных дозорньЬс упу
щены проверки использования 
школьного земельного участка, 
подсобного хозяйства, соблюде
ния штатно-финансовой дисцип
лины, расходование средств на 
приобретение книжного фонда, 
качества проводимых ремонт
ных работ и готовности школы 
к работе в зимних условиях.

Комитет народного контроля 
предложил народным контроле
рам вспомогательной школы 
устранить отмеченные недостат
ки. принять меры к дальнейше
му повышению действенности 
контроля. В своей практической 
работе руководствоваться ре
шениями ЦК КПСС и указания
ми товарища К. У. Черненко, 
изложенными в выступлении на 
Всесоюзном совещании народ
ных контролеров.

Рекомендовано сосредоточить 
усилил группы на вопросах 
дальнейшего совершенствования 
учебного процесса,- воспитания 
учащихся. Главное внимание в 
своей работе уделить проверкам 
выполнения требований Основ
ных направлений реформы об
щеобразовательной и професси
ональной школы.

Недавно состоялось Всесо-. 
юзное совещание народных 
контролеров. Они оосудили 
важнейшие направления сво
ей работы в свете требова
ний XXVI съезда КПСС, 
последующих Пленумов ЦК 
КПСС.

Чтобы иметь моральное 
право контролировать дру
гих и тем более работу тру
дового коллектива, указы
вать на недостатки, надо са
мому работать лучше дру
гих — это правило народно

го контролера коммуниста 
Владимира Ивановича Горо- 
шинского. Он известен в 
Омской области своими ре
кордными намолотами. Бо
лее десяти лет работает он 
механизатором в ордена 
Трудового Красного Знаме
ни опытно-производственном- 
хозяйстве «Новоуральское* 
Таврического района. Влади
мир освоил работу на трак
торе К-700 н на комбайне 
«Нива», на котором и дал 
столь высокую выработку — 
1275 тонн зерна за страду.

В свободные часы Влади
мир вместе с другими нова
торами занимается усовер
шенствованием сельскохозяй
ственной техники.

Основной своей партий
ной работой Владимир Горо 
шинский считает обязанности 
народного контролера. Обна
ружить недостаток н помочь 
его ликвидировать, обобщить 
результаты своих наблюде
ний я, в случае необходи
мости, вынести вопрос на 
партийное собрание, одно
временно предложив воз
можный вариант решения — 
такова позиция коммуниста 
и народного контролера 
В. Горошинского (на сним
ке).

Фото ТАСС.

УЛУЧШИТЬ РАБОТУ 
С ПИСЬМАМИ

Как рассматриваются письма, 
предложения и заявления тру
дящихся в Пригородном сель
по? Этот вопрос был задан 
председателю сельпо В. Н. Су
ханову.

Предварительно была прове
дена проверка комитетом на
родного контроля. Вот что вы
яснилось: установлены часы 
приема граждан, заведен ж ур
нал регистрации. Внедрена кар
точная система учета писем и 
заявлений: Однако в работе с 
ними есть серьезные недбстат- 
ки. Например, не издан приказ
о назначении ответственных лиц 
за прием граждан, регистрацию 
писем и заявлений. Не органи
зован контроль за их прохож
дением и исполнением. Нару
шается инструкция о ведении 
делопроизводства.

В письмах, поступающих в 
Пригородное сельпо, содержат
ся предложения, направленные 
на улучшение организации тру
да, обслужнванля населения, на 
усиление борьбы за экономию 
и бережливость. Качество рас
смотрения жалоб ■ и предложе
ний остается низким. Имеются 
факты, когда письменные обра
щения рассматриваются дольше 
положенного срока, хотя для 
их исполнения не требуется 
длительного времени. Так. на 
письмо участников Великой 
Отечественной войны из колхо
за ' «Мосеево* о* плохом обслу
живании ответ дан через 48 
дней!

Жители Пятовского сельсове
та в своем письме сообщали о

фактах нарушения правил тор
говли в магазине деревни Вар
ницы. Со стороны работников 
сельпо не было принято соответ
ствующих мер. лишь повторное 
вмешательство комитета народ
ного контроля помогло выявить 
виновных и привлечь их к ад
министративной ответственнос
ти.

Дважды обращался председа
тель группы народного контро
ля Нижнепеченгского сельсове
та В. С. Булатов с предложени
ем об улучшении торгового об
служивания населения деревень 
Коченьга и Леваш.

В письме жителей поселка 
Глубокое говорилось о нару
шениях правил торговли сти
ральными машинами. При про
верке оказалось, что причина 
нарушений — плохие учет и 
контроль за продажей товаров 
повышенного спроса.

При анализе устных заявле
ний выявлены факты формаль
ного подхода к их рассмотре
нию. Низка результативность.

Группа народного контроля 
райпотребсоюза не осуществля
ла контроль за работой с пись
мами и заявлениями и органи
зацией приема граждан.

Председателю Пригородного 
сельпо В. Н. Суханову указано 
на недостатки. Необходимо в 
каждом конкретном случае, до
биваться всестороннего и объ
ективного рассмотрения просьб 
и предложений как устных, так 
и письменных.

Районный комитет этот во
прос оставил на контроле.

После выступления газеты
В газете за 24 ноября был 

опубликован материал «Премия 
лесозаготовителям» по ито
гам проверки комитетом народ
ного контроля. Мне как чита
телю газеты хотелось бы уз
нать от руководства Тотемского 
леспромхоза о судьбе 333,5 ку
бометра древесины, оставлен-

О
На рейдовый материал газе

ты и госинсиекцин по закупкам 
и качеству сельхозпродуктов 
под заголовком «Ускорить вы
возку тресты», опубликованный 
в номере 149 за 15 декабря
1984 года* главный агроном 
колхоза имени Ленина А. Г. 
Рычкова сообщает в редакцию,

ной у  пня в Камчугском лесо
пункте. и 3690 кубометров, раз
бросанных по дороге Пятовско
го лесопункта.

Какова судьба этой древеси
ны?

г.. Тотьма.
А. ЗАБРОДИН.

что все остатки кондиционной 
тресты сданы на льнозавод до
1 января 1985 года. Треста с 
повышенной влажностью рас
ставлена под навесами для ес
тественного вымерзания. По 
мере готовности она будет реа
лизована государству.
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в тесной связи 
с жизнью

В составе постоянной комиссии по сельскому хозяйству рай
онного Совета десять депутатов. Среди них председатель кол
хоза и главный специалист, доярка и механизатор, мастер по 
откорму скота и колхозный диспетчер. Все они самым тесным 
образом связаны с сельским хозяйством и, наделенные высо
кими полномочиями Советской власти, призваны решать жиз
ненно важные вопросы, вскрывать дополнительные резервы и 
возможности развития сельскохозяйственного производства.

Слово депутату райсовета, председателю постоянной комис
сии по сельскому хозяйству Владимиру Александровичу Лннь- 
кову.

МОСКОВСКАЯ ОБЛАСТЬ. 150 высококвалифицирован
ных зоотехников и ветеринаров ежегодно приходят в сель
ское хозяйство с дипломом Волоколамского совхоза-техни
кума «Холмогорка». Совхоз-техникум — это новый тип 
среднего специального сельскохозяйственного учебного за
ведения, в котором будущие специалисты получают необхо
димую теоретическую подготовку и хорошие практические 
навыки по специальности.

НА СНИМКЕ: будущие ветеринары (слева направо) Еле
на Ефимова и Татьяна Анурова выполняют лабораторные
задания. _ АГ1П

Фото ТАСС.

Малая перепись населения

Наша постоянная комиссия 
> работает по перспективному 
( плану. На одном из ее заседа

ний депутаты рассмотрели во- 
\ прос «О состоянии экономнче- 
[ скоп работы в колхозах «Ро- 
г днна» к «Большевик» и мерах 

по укреплению их экономики и 
повышению эффективности

I  сельскохозяйственного произ
водства». После этого в хозяй-

I ствах были разработаны меро-
II приятия по повышению эффек- 
; тнвности производства. Их вы- 
[ полненне держали на контро- 
>. ле. В результате принятых

мер колхоз «Большевик», ра
нее убыточное хозяйство, в ми
нувшем году будет иметь при
быль не менее 22 тысяч руб
лей. Почти такую же ожндает- 

% ся получить прибыль в колхо
зе «Родина». В обоих хозяйст
вах внедряется ‘хозяйственный 
расчет. В колхозе «Родина» 
в животноводстве и растение
водстве работают бригады и 
звенья на коллективном подря
де, улучш ила работу экономи
ческая служба.

Обсуждение вопроса о хра
нении и использовании мине
ральных удобрений в колхозах 
«Сигнал», «Никольский» и 
«Путь к коммунизму» помогло 
навести порядок в этих хозяй
ствах. наладить строгий учет 
«витаминов полей».

В нюне прошлого года на 
заседании постоянной комис
сии рассматривался вопрос о 
работе рансельхозтехникн по 
техническому обслуживанию 
животноводческих ферм в кол
хозах и совхозах района. В на
стоящий период все 15 хо
зяйств пользуются услугами 
станции технического' обслужи
вания райсельхозтехникн. При
няты на обслуживание все до
ильные л холодильные уста
новки. раздатчики кормов, 
транспортеры для уборки наво
за, кормоцеха, котлы-парообра
зователи, агрегаты по приго
товлению травяной витаминной 
муки.

На очередном заседании за
слушивали отчет главного ин
женера льнозавода Т. А. Сав- 
ковой о выполнении предприя
тием плана и о заготовках тре
сты урожая 1984 года в хозяй
ствах района. Положение с за
купками продукции сложилось 
серьезное, а льнозавод до сих 
пор выступает в роли прием

щика, а не заготовителя и 
практически не принимает до
полнительных мер к перера
ботке тресты с повышенной 
влажностью. Руководству льно
завода предложено принять са
мые срочные, действенные ме
ры по выполнению плана выра
ботки волокна, активизировать 
заготовки льнопродукции.

На этом же заседании рас
смотрели вопрос об использо
вании нефтепродуктов в колхо
зе имени Ленина. Проверкой 
были установлены существен
ные недостатки в хранении и 
использовании ГСМ в хозяйст
ве. Предложения членов по
стоянной комиссии уже внедря
ются в дело.

Соревнуясь за достойную 
встречу 40-летня Великой По
беды и 115-й годовщины со 
дня рождения В. И. Ленина, 
труженики сельского хозяйства 
района достигли определенных 
успехов в четвертом году пя
тилетки. Заметно улучшились 
производственные показатели. 
В этом есть, несомненно, опре
деленная. заслуга депутатов ме
стных Советов и, в частности, 
нашей постоянной комиссии. 
Так. план по производству зер; 
на выполнен на 140 процентов. 
Выполнено задание по произ
водству льносемян. Больше, 
чем в прошлом году, заготов
лено сена, силоса, сенажа, кор
неплодов. Значительно перевы
полнен народнохозяйственный 
план продажи молока и мяса 
государству. Улучшилось ис
пользование техники, увеличи
лась выработка на трактор.

Однако в хозяйствах районч 
-и в организациях РАПО есть 
еще немало неиспользованных 
резервов. Остается низкой уро
жайность кормового гектара. 
Невелик доход от возделыва
ния льна, высока себестоимость 
основных продуктов сельскохо
зяйственного производства. Эти 
и другие вопросы . улучшения 
производственной деятельности 
сельскохозяйственного произ
водства должны стать главны
ми в работе постоянной комис
сии по сельскому хозяйству 
райсовета нового созыва.

В. ЛИНЬКОВ, 
председатель постоянной 
комиссии по сельскому хо
зяйству районного Совета 
народных депутатов.

Со 2 по 15 января 1985 го
да в нашем районе органы го
сударственной статистики впер
вые начали проводить выбороч
ное социально-демографическое 
обследование населения. Оно 
даст возможность проследить 
изменения в составе населения 
страны со времени последней 
Всесоюзной переписи населе
ния 1979 года, получить пла
новым и хозяйственным орга
нам необходимую информацию 
для разработки государствен
ных планов экономического и 
социального развития страны 
на двенадцатую пятилетку и на 
более длительную перспективу.

Обследование будет прово
диться путем опроса пяти про
центов постоянно проживающе
го населения страны специаль
но подготовленными работни
ками В нашем районе в отбор 
попало два участка: Нижнепе- 
ченгский — деревня Леваш и 
Вожбальскпй — деревни Гага- 
риха. Залесье, Сроднно, Исае- 
во, Наново, Тельпино. В этих 
участках будет обследовано все 
постоянно проживающее насе
ление. Полученная информация 
используется только для свод
ных данных о составе населе
ния по специальной программе.

Обследование не затрагивает 
ни имущественных, ни личных 
интересов граждан. Оно he свя
зано ни с вопросами прописки, 
распределения и использования 
жилой площади, ни с другими 
подобными вопросами.

Счетчики будут иметь специ
альные удостоверения, заверен
ные председателем исполкома 
районного Совета народных де
путатов.

В ходе обследования запол
няется бланк, который содер
жит пять разделов: «Сведения 
о каждом обследуемом »,_ «Све
дения о рождении». «Сведения 
о браке», «Жилищные усло
вия», «Мнение населения». З а 
полняется также опросной лист 
для лиц в трудоспособном воз
расте. занятых в домашнем и 
личном подсобном хозяйстве, и 
неуча щихся.

После проведения обследова
ния вся документация сдается 
в органы государственной ста
тистики и передается для обра
ботки на вычислительные цен
тры.

Данные afro го обследования 
представляют большой интерес 
для плановых органов, так как 
с их помощью можно устано
вить наиболее эффективные на
правления демографической по- 
л и тики, на которые следует 
ориентироваться в будущем, 
определить условия, при кото
рых можно было бы вовлечь в 
общественное производство не
занятое трудоспособное населе
ние.

Граждане названных сельсо
ветов должны хорошо уяснить 
цели, задачи и порядок прове
дения обследования и помочь 
своими достоверными, правиль
ными ответами провести эту 
работу на высоком идейно-по
литическом и организационном 
уровне.

О. НЕКРАСОВА, 
заместитель райннспектора 
инспектуры госстатистики 
по проведению социально* 
демографического обсле
дования населения.

Человек и закон

ПОКУШЕНИЕ 
НА...ХЛЕБ

Давно привыкли мы к до
статку хлеба, но каждый раз 
возмущаемся и негодуем, ког
да узнаем о нерадивом и бес
хозяйственном отношении к не
му. а иногда и о хищениях. Не 
каждый поверит тому, что и в 
наши дни хлеб крадут.

А вот история, где нет ни 
слова вымысла. Василий Су-' 
ханннский жил с матерью п 
Погореловском сельсовете. 
Вдвоем зарабатывали Солее 
трехсот рублей в месяц. На 
эти дены и вполне можно жить 
в достатке. А для скота можно 
купить комбикорма. Но Суха- 
нннскнй решил по-иному. В 
разгар уборочных работ, но
чью, он пришел на сушилку в 
деревню Петрнлово и легко до
говорился с рабочими зерното- 
ка о хищении зерна. Первый 
мешок Суханинский унес до
мой сам, а для расчета прихва
тил бутылку водки. После это
го магарыча рабочие Сергей 
Рыжаков и Валерий Рубцов 
сами вызвались помочь, все 
трое отнесли к его дому по 
мешку зерна.

Однако мало показалось это
го Суханннскому. В начале ав
густа, под покровом ночи, он 
опять оказался на зернотоке, 
где подговорил несовершенно
летнего Валерия - Шувалова 
вынести ему еще мешок зерна, 
что тот н сделал. И аа эту ус
лугу расчет был спиртным. Но 
от людей на деревне ничего не 
утаишь. Пошел слух по Пого- 
релову о краже зерна. Замета
лась мать Василия — Л. С. 
Суханинская. На ее месте по
требовать бы от сына, чтобы 
он вернул похищенное, так нет, 
спрятала зерно в яму между 
банями и забросала землей, за
маскировала поленницей дров.

...-Гудел от негодования пе
реполненный зал Погорелов- 
ского дома культуры, когда 
четверо расхитителей зерна, а 
заодно с ними и Л. С. Суха
нинская (за укрывательство 
преступления) предстали перед 
народным судом. Не велик, ка
залось бы. ущерб от пяти по
хищенных мешков зерна, но 
приговор встречен с одобре
нием.

В. А. Суханинский прнгово- 
, реи к трем годам лишения сво

боды с направлением на строй
ки народного хозяйства, с кон
фискацией имущества. По одно
му году исправительных работ 
с удержанием 20 процентов за
работка в доход государства 
присуждено С. И. Рыжакову,
В. Л. Рубцову и Л. С. Суха- 
иннской. а В. В. Шувалову — 
полгода исправительных работ.

Не всегда бережливо отно
сятся к хлебу руководители 
колхозов и совхозов. В колхо
зе «Мосеево» плохо подготови
лись к приему зерна нового 
урожая. Очистные и сортиро
вочные машины были не отре
монтированы. и тонны собран
ного хлеба провалились в от
ходы. которые поспешили вы
бросить подальше от глаз люд
ских. А когда внимательно 
рассмотрели то, что выброси
ли, там оказалось зерна до 90 
процентов. Вот вам и отходы! 
Потребовалось опять вести рас
следование.

Водитель автомашины из 
колхоза «Путь к коммунизму» 
Александр Медведннков при 
отвозке зерна от комбайнов оп
рокинул автомашину, а правле
ние и не подумало возместить 
ущерб за счет виновного до 
вмешательства прокуратуры.

Об этих фактах нам стало 
известно по сообщениям рядо
вых граждан, тяжело пережи
вающих утрату хлеба, знаю
щих его истинную цену, несо
измеримую с той. что видим 
мы в магазинах. И пусть по
сягнувший на него или неради
вый руководитель, равнодушно 
взирающий на то, как гибнет 
хлеб, получит наказание по за
слугам.

А. ХВАТОВ, 
прокурор района, младший 
советник юстиции.

Угасающий день лил на 
землю ранний декабрьский 
сумрак. Для Надежды Тро
фимовой, молодой телятни
цы колхоза «Красное зна
мя», прошел в повседневных 
заботах еще один, ничем не 
отличающийся ' от предыду
щих, рабочий день.

Мы сидим с Надей в уют
ном красном уголке Матве
евского откормочника и ведем 
разговор, самый обыденный, 
житейский. От воспомина
ний детства, юности, кото
рыми девушка делится со 
мной, на лице улыбка. От 
этого она выглядит еще при
влекательнее.

— Детство мое,— расска
зывает Надя, — прошло в 
очень красивой деревеньке 
Лялино, расположенной сре
ди лесов да обширных лугов, 
а дома стояли окнами в по
ле, голубым ковром стелю
щимся во время цветения 
льна. К сожалению, теперь 
там никто не ж ивет— местом 
дальних покосов называем. 
Веселым было наше босоно

гое детство, пусть н корот
ким. Нас детей в семье бы
ло шестеро, и все рано при
учились помогать по хозяй
ству. Мне больше всего нра
вилось пасти нашу корову. 
Бывало, Красавка щиплет 
траву, а я лягу на полянку, 
прижмусь щекой к нагретой 
солнцем земле и слушаю

бирала работу — трудилась 
там, где нужнее. Последние 
три года Надя работает на 
Матвеевском откормочнике. 
На попечении ее и Лидии 
Михайловны Мельниковой 
200 животных. Посетив те
лятник, убеждаешься, что 
здесь трудятся настоящие хо
зяйки: в помещении чисто,

П роп и ска—родное село

ПРИВЫЧНЫЕ ХЛОПОТЫ

разноголосую песню лета...
После окончания восьми

летки ее потянуло в заман
чивый мир городской ж из
ни. . Но, оказавшись в шум
ном ленинградском общежи
тии строительного училища, 
девушка затосковала по род
ной стороне, по родительско
му дому. Тогда она приняла 
решение — вернуться. При
ехав в свой колхоз, не вы-

светло и по-своему уютно.
Не сразу у Надежды по

лучалось так, как надо. Но 
желание достичь, добиться 
намеченного было велико. 
Не боялась девушка обраща
ться за помощью к опытной 
телятнице Лидии Михайлов
не и всегда получала дель
ный совет. Не раз, бывало, 
прибегала поздним вечером 
домой к ветфельдшеру Ли

дин Васильевне Мншурпн- 
ской.

— Помоги, что-то малы
ши: к корму не притрагива
ются.

Телята поступают 20-днев
ными. слабенькими и нахо
дятся на попечении телятниц 
до четырех-пятимесячного во
зраста. ллопот возле них до 
ночи — обрат кипятила, ле
карство выпаивала. Все под
росли крепкими.

К животным Надя отно
сятся с каким-то особым те
плом. Раздавая корм, она 
для каждого находит доброе 
слово. Чувству я заботу хо
зяйки, тянутся к ней благо
дарные телята.

Рацион нынче небогат: 
два килограмма сена, 500 
граммов концентратов, обра
та по три килограмма, но 
не унывают животноводы. 
Считают, если качественно 
приготовить корм да вовре
мя накормить, то обязатель
но добьешься положитель
ных результатов.

Л. ТРУТНЕВА.



ЛЕНИНСКОЕ ЗНАМЯ =====

Ий ГОЛУБЫХ ЗКРАИЙХ
А О Лй 4 (7781)

КАРЕЛЬСКАЯ АССР. К 
охране от возможного заго
рания знаменитого на весь 
мир памятника деревянного 
зодчества я Кижах, где сей
час идут реставрационные 
работы, приступил робот 
ЛС-СА 60. Начиненный сло
жной электронной техникой 
робот пожарный неэямедлн- 
тельно реагирует на любое 
превышение заданной темпе
ратуры. Робот — детище ин
женеров Петрозаводского ин
ститута ироектно-конструк
торско-технологического трак
торного пронзяодствя.

Фото ТАСС.

С уверенностью можно ут
верждать, что среди проблем, 
которые сейчас волнуют и бу
дут волновать мир в наступив
шем 1985 году, особое беспо
койство н протесты вызывают 
планы рейгановской админист
рации перенести гонку ядер- 
ных вооружений в космос. Не 
случайно оппозиция этой об- 
ширной милитаристской про
грамме США. замаскирован
ной в Вашингтоне под невин
ным названием «инициатива в 
области стратегической оборо
ны». носит исключительно ши
б к и й  характер, причем трево
гой охвачены даже ближайшие 
союзники Белого дома в З а 
падной Европе. Такая реакция 
объяснима — ведь под при
крытием пропагандистской ды
мовой завесы нынешнее аме
риканское руководство намере-

це января должен состояться 
строго засекреченный полет 
челночного корабля «Дискаве- 
ри». В составе его команды 
примет участие по заданию ми
нистерства обороны один из 
членов «космических коман
дос». По сведениям американ
ской печати, «Дискаверп» дол
жен вывести на орбиту два во
енных спутника. В ходе после
дующих полетов этих кораблей 
многоразового использования 
будет проведен ряд военных 
экспериментов, в том числе с 
лазерным оружием, а также 
испытание инфракрасных дат
чиков для обнаружения из кос
моса таких целей, как летящие 
самолеты. Недавно Белый дом 
решил создать объединенное 
космическое командование во
оруженных сил США. Таким 
образом, военные приготовле-

ВТОРНИК, 8  ЯНВАРЯ
Первая программа. 8.00 — 

«Время». 8.35 — «Делай с на
ми, делай, как мы, делай луч
ше нас». 9 .35—Мультфильмы.
10.05 — «Не бойся, я с то* 
бой». Художественный фильм.
1-я серия. 14.50—Премьера до
кументального фильма «Один 
хозяин земли». 15.40— «Чему и 
как учат в ПТУ». 16.15 — 
«Фильм—детям». «Удивитель
ные приключения Дениса Ко- 
раблева». 1-я серия. 17.25 — 
Концерт. 18.05 — «Наш сад».
18.35 — Мультфильм. 18.45— 
«Сегодня в мире». 19.00 — 
«Дела и люди». 19.35— Юби
лейный вечер дважды Герои 
Социалистического Труда, лау
реата Ленинской и Государст
венных премий СССР, народ
ной артистки СССР Г. С. Ула
новой в Государственном ака
демическом Большом театре 
Союза ССР, 21 .00— «Время».
21.35 — Продолжение юбилей
ного вечера Г. С. Улановой.

Вторая программа. 8.15 - 
Премьера документального фи
льма «В краю Тихого Дона».
8.45 — Короткометражные ху
дожественные фильмы «Незна
комая песня», «Колесо». 9.40
— «Альтист Юрий Башмет». 
Фильм-концерт. 10.20 — «Вол
шебные краски». Фильм-кон
церт. 11.05 — Французский 
язык. 11.35 — Концерт. 11.50
— «Капитан Немо». Трехсерий
ный художественный фильм.
2-я серия. 13.00—Премьера до
кументального фильма «О точ
ки зрения лап...». 13.20 — 
Мультфильмы. 13.50 — Про
грамма Львовской студии теле
видения. 15.00 — «Валдайские 
колокольчики». Концерт. 18.00
— Новости. 18.20—Премьера 
документального фильма «Вос
поминание о лете». 18.30 — 
Баскетбол. Кубок обладателей 
кубков. 20.00 — «Спокойной 
ночи, малыши!». 20 .15— «...До 
шестнадцати и старше». 21.00

- «Время». 21 .35— «Старик и 
девочка». Худ. фильм.

СРЕДА, 9 ЯНВАРЯ 
Первая программа. 8.00 — 

«Время». 8.35 — Концерт.
9.05 — «Клуб путешественни
ков». 10.05 — «Не бойся, я  с 
тобой». Художественный фильм. 
2-я серия. 14.50 — «Пятилетка 
—дело каждого». Документаль
ные фильмы. 15.20— «Имел ра
дость быть современником...». 
Н. Д. Телешов. 16.10— «Фильм
— детям». «Удивительные при
ключения Дениса Кораблева».
2-я серия. 17.15 — Концерт. 
17.30 — Праздник новогодней 
елки в Кремлевском Дворце 
съездов. 18.15 — К 80-летию 
революции 1905— 1907 гг. в 
России. «Скоро грянет буря».
18.45 ■*- «Сегодня в мире».
19.00 — Чемпионат мира по 
шахматам. 19.05 — «Мир и 
молодежь». 19.40 — Премьера 
шестисерийного художественно
го фильма «Об этом приходи
лось молчать». (Куба). 1-я се
рия. 21 .00— «Время». 21 .35— 
«К 40-летию Великой Победы». 
«Нам дороги эти позабыть не
льзя». Поэзия. М. Исаковский.
22.05 — Чемпионат СССР по 
фигурному катанию. Парное 
катание.

Вторая программа. 8 .20 — 
Премьера документального фи
льма «Воронеж». 8 .45— «Ста
рик и девочка». Художествен
ный фильм. 9.55 — «Магиче
ский круг». Фильм-концерт.
10.25 — Ш ахматная школа.
10.55 — Немецкий язык. 11.25
— Мультфильмы. 12.00— «Ка
питан Немо». -Трехсерийный 
художественный фильм. 3-я* се
рия. 13.35—П. Ершов. «Конек- 
Горбунок». 15.05— «Вместе ве
село шагать». Фильм-концерт.
18.00 — Новости. 18.20—Об
ластное телевидение. Докумен-

ПРИГЛАШАЮТСЯ НА РАБОТУ: 
НЯНЯ. ДВОРНИК (жилпло

щадь предоставляется) детским 
садом №  4. Обращаться в от
дел по труду райисполкома.

та льны И фильм. «По земле Но ] 
ЛОП)ДС1{Ьй» — ийформщионнйи 
программа. 19.00 «Сельский 
час». 20 .00— «Спокойной ночи, 
малыши!». 20.20 -  «Музы
кальный киоск». 20.50 «Чу- I 
котские косторезы». Докумен- I 
тальный фильм. 2 1 .0 0 -  «Вре- 
ми». 21.За — «Двое в пути». 
Художественный фильм. 

ЧЕТВЕРГ, 10 ЯНВАРЯ 
Первая программа. 8.00 - 

«Время». 8.35 — Премьера до
кументальною фильма «Живу 
я в маленькой деревне». 9 .0э
— ,«В мире животных». 10.05

-  Концерт. 10.25— «Об этом 
приходилось Молчать». Шести
серийный худ. фильм. 1-я се
рия. 14.50 — Документальные 
фильмы. 15.40 — «Полковник 
в отставке». Художественный 
фильм. 17.15 — «Шахматная 
школа». 17.45 — «...До шест
надцати и старше». 18.30— «В 
каждом рисунке — солнце».
18.45 — «Сегодня в мире».
19.00 — «Ленинский универси
тет миллионов». 19.30— «Наро
дные мелодии». 19.50—Премье
ра шестисерийного художест
венного фильма «Об этом при
ходилось молчать». 2-я серия.
21.00 — «Время». 21.35 
Премьера документального фи
льма «Единство цели». Посвя
щается 20-летию Народной де
мократической партии Афганис
тана.

Вторая программа. 8.20 - 
«Фильм—детям». «Если верить 
Лопотухину». 1-я и 2-я серии.
10.25 — «Семья и школа».
11.00 — Кубок мира по биат
лону. 13.00 — Мультфильмы.
13.25 — Испанский язык. 14.05

- «Перстень княгини Анны». 
Художественный фильм с суб
титрами. 18.00 — Новости.
18.20 — Областное телевиде
ние. Концерт Ленинградского 
театра музыкальной комедии. 
«Летопись пятилетки». Де
кабрь-84. «Сельский экран». 
19.40 — «Зов лесной тишины». 
Документальный фильм. 20.00
— «Спокойной ночи, малыши!».
20.20 — Кубок мира по биат
лону. 21 .00— «Время». 21 .35— 
«Горожане». Худ. фильм.

ПЯТНИЦА, 11 ЯНВАРЯ 
Первая программа. 8.00 — 

«Время». 8.35 — «Горожане». 
Художественный фильм. 9 .55— 
Л. Бетховен. Симфония №  1 
до мажор. 10.25 — «Об этом 
приходилось молчать». Шести
серийный худ. фильм. 2-я се
рия. 14.50 — Премьера доку
ментального фильма «Третий 
Украинский, хроника и воспо
минания». 15.20- — «Советское 
изобразительное искусство. 
М. В. Нестеров». 16.05— Кон
церт. 16.25 — «Русская речь».
16.55 — «Сегодня и завтра 
подмосковного села». 17.25 — 
«Сдается квартира с ребенком». 
Художественный фильм. 18.45
— «Сегодня в мире». 19.00 — 
Чемпионат мира по шахматам.
19.05 — «Навстречу выборам».
19.25 — «Содружество». 20.00
— Премьера шестисерийного 
художественного фильма «Об 
этом приходилось молчать».
3-я серия. 21.00 — «Время».
21.35 — Чемпионат СССР по 
фигурному катанию. Женщины. 
Произвольная программа.

Вторая программа. 8.15 — 
«Душа камня». Телевизионный 
фильм. 8 .35— 14.40 — Учебная 
программа. 18.00 — Областное 
телевидение. «По земле Воло
годской» — информационная 
программа. 18.20 — «Учителю

- урок музыки». 19.20— Рит
мическая гимнастика. 19.50 — 
.«Советский воин». Киножур
нал. 20.00 — «Спокойной но
чи, малыши!». 20 .20— «Белый 
сон». Фильм-концерт. 21.00 — 
«Время». 21.35 — «Обыкновен
ное чудо». Художественный 
фильм. 1-я и 2-я серии.

ГРУЗЧИКИ, временно БУХ
ГАЛТЕР Тотемским горло. Об
ращаться в отдел по труду 
райисполкома.
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ИОЗДРАВЛЯЕМ1
Никольский сельсовет, 

дер. Пузовка.
И ГОШ ЕВ Павлнк 

и МАЛЬЦЕВА Шура! 
Поздравляем с законным бра 

ком! . Пусть сбудутся заветные 
мечты, любовь согреет в стужу 
н в ненастье, и пусть для вас 
откроется все то, что люди на
зывают счастьем.

Правление, профком, парт
ком и комитет комсомола 
колхоза «Никольский»,

г. Тотьма, ул. Спортивная, в, 
МАЛЬЦЕВОЙ 

Елене Константиновне. 
Поздравляем с днем рожде

ния и выходом на заслуженный 
отдых. Желаем крепкого здо
ровья, счастья и благополучия. 
Благодарим за добросовестный 
безупречный труд.

Коллектив яслей-сада 
«Солнышко».

г. Тотьма, Савинскнй пер., 8, 
ШАДРИНУ 

Григорию Ивановичу. 
Дорогой муж, папа и дедуш

ка! Поздравляем с 70-летием. 
Желаем крепкого здоровья, 
счастья и долгих лет жизни.

Жена, дети, внуки.

Тотемское С И ТУ-47 объявля 
ет набор учащихся на первый 
квартал 1985 года по следую* 
щим специальностям: 

электросварщик — срок об
учения шесть месяцев, в том 
числе три месяца практики;

водитель автомобиля катего
рии «С» — срок обучения пять 
месяцев;

электромонтер сельской элек
трификации и связи—срок об
учения восемь месяцев, в том 
числе три месяца практики.

Принимаются юноши и де
вушки не моложе 17 лет. По 
специальности электросварщик 
и электромонтер— на общих ос
нованиях. Лицам, поступившим 
по специальности водителя ав
томобиля, имеющим среднее 
образование и демобилизован
ным .из рядов Советской Ар
мии, выплачивается стипендия 
96 рублей в месяц.

Для поступления в училище 
необходимо представить следу
ющие документы: заявление на 
имя директора, документ об 
образовании, направление от 
хозяйства или организации, 
справку о семейном положении 
(с места жительства), фотогра
фии размером 3,5X4,о (три 
штуки), медицинскую справку 
формы 286 (для водителя ав
томобиля личную карточку во
дителя).

Начало занятий с 21 января
1985 года.

Обращаться по адресу: г. То
тьма, ул. Белоусоцская, 15, 
СПТУ 47.

П равление и партийная органи
зация Тотемского райпотребсоюза, 
президиум райкома профсоюза ра* 
ботников госторговли и потреб
кооперации вы раж аю т глубокое со
болезнование Лютой цлене Алек
сандровне и детям  по Доводу без
временной смерти мужа и отца

лю того
Дмитрия Григорьевича.

Коллектив учителей и учащихся 
Оерхнетолшмеиской восьмилетней 
школы вы раж ает глубокое собо
лезнование ученице шестого клас
са Поляковой Лене, родным и 
близким по поводу безвременной 
смерти

ПОЛЯКОВА 
Анатолия Васильевича.

Коллектив Тотемского оойоиного 
узла связи вы раж ает соболезнова
ние П о л я к о в о й  Александра Ва
сильевне по поводу безвременной 
смерти мужа

ПОЛЯКОВА 
Анатолия Васильевича.

Коллектив СМУ треста «Вологда* 
гражданстрой» вы раж ает глубокое 
соболезнование Осовской Нинель 
Феодосьевне по поводу смерти 
отца

ЧУРКИНА 
Феодосия Николаевича.

Коллективы Тотемского и Пого* 
реловского маслозаводов вы раж а
ют глубокое соболезнование род
ным и близким по поводу смерти 

АЛЕКСЕЕВСКОЙ 
ЛИДИИ Алснсаидровиы.

Беседа на меж дународные темы  ---------------------------------------

ПЛАНЫ „ЗВЕЗДНЫХ ВОЙН" 
ПРОТИВ ЧЕЛОВЕЧЕСТВА

Но осуществить одну из самых 
опасных для дела мира затей, 
а именно: создать в космосе 
ядерный «щит» для США. ко
торый позволил бы американ
скому империализму диктовать 
свою волю другим народам. 
Это грозит вывести гонку во
оружений за пределы Земли и 
привести в итоге к полному 
подрыву существующих дого
воренностей в области ограни
чения вооружений, еще больше 
дестабилизировать н обострить 
международную обстановку, под 
удар был бы поставлен в пер
вую очередь советско-американ
ский договор об ограничении 
систем противоракетной оборо
ны от 1972 года, такие много
сторонние соглашения, как До
говор, о запрещении испытаний 
ядерного оружия в трех сре
дах. включая космическое про
странство, Договор о принци
пах деятельности государств в 
космосе, а также конвенция о 
запрещении военного или лю
бого иного враждебного ис
пользования средств воздейст
вия на природную среду.

Критика милитаристской ко
смической программы Вашинг
тона вынуждает его изыскивать 
«аргументы» для оправдания 
опасных планов. И главный 
«аргумент», который широко 
используют представители ад
министрации, сводится к тому, 
что объявлепнаЯ Рейганом про
грамма якобы пока не вышла 
за рамки «исследовательских 
изысканий». Однако факты го
ворят, что это — ложь и что 
программе милитаризации кос
моса в последние годы уже дан 
зеленый свет.

В 1983 году в США в 
опытном порядке были созданы 
военно-космические силы, ко
торые Пентагон теперь намерен 
пополнять за счет набора пред
ставителей из всех четырех ви
дов вооруженных сил. В кон-

ния США в этой области дав
но перешагнули рамки «экс
периментов».

Американская военщина на
мерена вывести в космос ор
битальные боевые станции, ла
зерные пушки, оружие, рабо
тающее на пучках частиц, вы
сокоскоростные электронные 
пушки. Все это вооружение, 
будто почерпнутое из сценария 
голливудских фантастических 
фильмов, побудило американ
скую прессу окрестить планы 
милитаризации космоса про
граммой «звездных войн». В 
рамках этой программы Пен
тагон' намерен израсходовать 
на протяжении ближайших пя
ти лет огромную сумму в 26 
миллиардов долларов.

Как отмечал Генеральный 
секретарь ЦК КПСС, Предсе
датель Президиума Верховного 
Совета СССР К. У. Черненко, 
«первостепенное значение име
ет сейчас решение вопроса о 
космическом оружии. Милита
ризация космического простран
ства, если не поставить ей на
дежный заслон, перечеркнет 
все, что удалось достичь до 
сих пор в области ограничения 
вооружений, подтолкнет гонку 
вооружений по другим направ
лениям, резко усилив угрозу 
ядерной войны».

Движимый стремлением 
уменьшить военную угрозу, Со
ветский Союз предложил США 
начать новые переговоры с це
лью достижения взаимоприем
лемых договоренностей по все
му комплексу взаимосвязанных 
вопросов, касающихся ядерных 
и космических вооружений, и 
готов на радикальные решения. 
Слово теперь за американской 
стороной.

В. ЧУКСЕЕВ. (ТАСС).

Редактор
В. 3 . СОРКИН
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